

PUBLIK

Cegah Varian Omicron, Pemko Beserta Polres Bukittinggi Gelar Apel Pasukan Operasi Lilin 2021

Linda Sari - BUKITTINGGI.PUBLIK.CO.ID

Dec 24, 2021 - 01:49



Pemko dan Polres Bukittinggi Gelar Apel Pasukan Operasi Lilin 2021 Guna Hindari Varian baru

Bukittinggi-Dalam menyikapi liburan Nataru 2021 Polres Bukittinggi beserta

Pemko Bukittinggi Menggelar Apel Pasukan Operasi Lilin 2021 yang menekankan untuk mencegah klaster baru terjadinya penyebaran Corona Virus Disease (Covid 19) dan varian virus baru (Omicron),

Dalam sambutannya, Walikota Bukittinggi Erman Safar, menyampaikan pada apel gelar pasukan operasi lilin 2021 di halaman Mapolres Bukittinggi Kamis, 23/12/21

Dijelaskan Wako Erman, bagi pengunjung yang masuk ke Kota Bukittinggi, untuk dapat menggunakan aplikasi @pedulilindungi, untuk setiap memasuki kawasan wisata, tempat perbelanjaan, dan tempat-tempat lain yang dapat menimbulkan kerumunan.

"Kepada masyarakat untuk tetap memakai masker serta menjaga protokol kesehatan (prokes)," himbau Wako.

Pada acara tersebut, Wali Kota Bukittinggi H. Erman Safar memimpin apel operasi lilin 2021, serta didampingi Kapolres Bukittinggi AKBP Dodi Prawiranegara SH.SIK.MH.

Selain itu diikuti oleh personel gabungan dari POM TNI, Komando Distrik Militer 0304 Agam, Dinas Perhubungan (Dishub) dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Bukittinggi, Damkar Kota Bukittinggi serta Pramuka.

Operasi lilin dilaksanakan serentak secara nasional di seluruh wilayah Indonesia dengan melibatkan unsur-unsur terkait, seperti TNI dan juga Pemerintah Daerah. Operasi ini berlangsung dari hari ini 23 Desember 2021 s.d 3 Januari 2022 mendatang.

Disampaikan Erman, terkait hal-hal yang harus menjadi perhatian dalam operasi Lilin 2021/2022, upaya penanganan dan pencegahan terjadinya penyebaran Covid-19 dengan mensosialisasikan protokol kesehatan secara masif agar operasi ini tidak hanya sebatas rutinitas yang dilakukan setiap tahunnya.

"Dalam Operasi Lilin 2021/2022 ini, diutamakan tindakan Preemptif, Preventif dan Represif. Apalagi sekarang ini dalam kondisi pandemi Covid-19, jangan sampai ada klaster baru lagi dari aktivitas mudik menjelang perayaan Natal dan juga Tahun Baru," jelas Wako Erman.

Upaya Kamtibmas menjelang Hari Raya Natal 2021 dan Tahun Baru 2022, Polres Bukittinggi akan mengerahkan personel untuk memberikan keamanan bagi masyarakat Kota Bukittinggi dan wilayah hukum Polres Bukittinggi. Dengan mendirikan pos-pos pelayanan dan pos-pos pengamanan di beberapa titik vital. Selain itu akan ada personel yang ditempatkan di beberapa tempat ibadah.

"Harapan kita kondusifitas keamanan tetap terjaga dan masyarakat tetap menjalankan protokol kesehatan dalam beraktivitas terutama pada perayaan Natal 2021 dan sambut tahun baru 2022," ujarnya.

Wako menghimbau kepada seluruh masyarakat untuk tidak melakukan aktivitas mudik, sesuai dengan imbauan dari pemerintah pusat untuk mencegah penyebaran virus dimasa pandemi sekarang ini. (Linda).